

Vos questions pour le Conseil Municipal du Mercredi 4 Décembre 2024

Sécurité

1. Pourquoi dans certaines rues de la Cité Cornuault (ex : Rue Berlioz), les lumières s'éteignent à certains moments de la soirée ?

Vous nous interpellez sur des éclairages publics qui s'éteignent dans la soirée dans la cité Cornuault, après vérification, en effet il doit y avoir qqz petits couacs. Mais il faut savoir que pour les rénovations, un système de temporisation a été mis en place pour des raisons écologique.

2. Des candélabres qui ne fonctionnent plus depuis 4 ans dans la rue Mirabeau – Quand vont-ils être changés ?

Comme indiqué précédemment, plusieurs phases de travaux dans l'éclairage public de la ville et la rue Mirabeau interviendra à la phase 4. Néanmoins nous avons interpellé le prestataire pour trouver une solution d'urgence.

3. Rue du Moulin à Huile, de la végétation débordent sur la route et des branches gênent la circulation – Aucune réaction des propriétaires. Pouvez-vous intervenir concrètement



La personne a été interpellée 2 fois suite à la réunion de quartier – un devis a été fait Ré interpellation de ce Monsieur dernièrement qui fera une intervention fin décembre sinon je réinterviendrais

4. N'est-il pas possible de demander un éclairage entre le rond-point d'entrée d'Evin-Malmaison (Côté Décathlon) et le pont de Courcelles ?

Vous nous demandez si on peut faire une demande pour mettre un éclairage au rond-point d'entrée côté Décathlon – on a déjà sollicité à plusieurs reprises le département – aujourd'hui il n'y a pas forcément de rétrocession. Éventuellement on va envisager de mettre en place des travaux sur la phase 5 de l'éclairages public.

5. Vous est-il possible d'intervenir pour le manque de visibilité et de ce fait la dangerosité au niveau de la rue du ruisseau ? Idem pour la rue Jaurès déjà signalé au dernier conseil avec le camion qui stationne toujours gênant la circulation



Vous nous demandez d'intervenir pour des camions qui gêneraient la visibilité et la circulation. Nous sommes au courant de la situation et nous réinterviendrons auprès des administrés

5bis. Plus globalement, Serait-il possible de mettre une signalétique (peinture) au sol à chaque intersection interdisant de stationner un véhicule trop près et ainsi gêner la visibilité et risquer des accidents. Imaginez un enfant qui sort d'une rue et qui se fait renverser car il n'a pas vu le véhicule arrivé par manque de visibilité...

Ce n'est pas envisagé

6. Quid de la vidéo surveillance prévue il y a qq années aux terrils. Lors d'un événement organisé par une APE au terri, les enfants ont dû faire attention à cause de la présence d'une motocross

Élément que nous découvrons avec la question nous n'avons pas été interpellé par la présidente – Opération anti rodéo sera diligentée car seul la répression fonctionne

7. Savez-vous que 3 lampadaires extérieurs ne marchent plus depuis 2 ans 1/2 dans la rue Florent Evrard – Peuvent-ils être remplacés pour notre sécurité et celles de nos enfants ?
Comme indiqué tout à l'heure, cette rue fait partie de la phase 4 de l'éclairage public

8. Quid des passages piétons non retracés depuis bien longtemps malgré les nombreuses demandes – Où en êtes-vous ?

Pour information, on a fait bcp bcp de passages piétons notamment à proximité des écoles néanmoins on a dans nos listings de travaux des Services Techniques de continuer ces actions aux beaux jours.

9. Depuis plus de 3 ans, la mairie a été interpellée par un collectif de riverains de la rue Emile Zola pour les problèmes persistants de sécurité et de circulation routière, à ce jour c'est le flou le plus total... en attendant des problèmes de sécurité demeurent par exemple : la plaque d'égout située devant le numéro 3 de la rue Zola : va-t-il être réparé ?

Rencontres régulières des administrés, pas connaissances de la plaque d'égouts cela sera fait dans les prochains jours. Reprise d'enrobé et des bordures par la CACH prochainement Bcp de signalisations et de traçage déjà réalisés

10. Des riverains de la rue Jacques Brel nous alertent sur la vitesse excessive des véhicules, est-il possible de voir ce problème avec la pose de ralentisseurs par exemple ?

Vous nous demandez la pose de ralentisseur dans la rue Jacques Brel, aujourd'hui ce n'est pas envisagé – Le projet est à l'étude, on en est conscient mais on ne peut pas tout faire il faut prioriser.

Jeunesse

1. Est-il prévu une participation financière par la municipalité pour le projet scolaire des écoles de la ville ? Notamment pour le projet de classe de mer de l'école Méresse ?

Comme indiqué lors de la réunion avec les Parents d'élève la commune est dans l'attente d'éléments

2. Au centre gino sanna il y a toujours des persiennes non opérantes, lors du dernier CM vous aviez indiqué que c'était en cours... c'était il y a 3 mois – Qu'en est-il aujourd'hui ? Toujours une persienne non opérante, oui on le sait, on a sollicité plusieurs fois l'entreprise et aujourd'hui on a du mal à avoir un retour – Dernière mise en demeure la semaine prochaine et on a sous le coude qqs devis pour faire une intervention à leur place
3. Quelles sont les actions menées par la municipalité pour garantir la sécurité des enfants aux abords des écoles, notamment quant aux conditions anarchiques de circulation et de stationnement des véhicules ?

On voit les incivilités. Quand nous voyons les personnes nous nous permettons de les rappeler à l'ordre - la solution serait de faire appel au civisme des gens
Nous allons solliciter les enseignants et en parler au prochain Conseil d'Ecole

Communication

1. Serait-il possible de faire une présentation succincte du projet du plan local d'urbanisme lors d'un conseil municipal ou d'une réunion publique et présenter notamment les impacts sur notre commune dans la mesure où en tant que membre du SIVOM elle en est partie prenante ?

CF. Ordre du jour

2. Cela fait 4 ans que le projet de site internet est lancé et toujours rien. Ne serait-il pas intéressant de mettre une première version de site internet avec des informations de base. Et ensuite faire des mises à jour au fur et à mesure de l'avancée du projet ? Parce que là on a l'impression qu'on se moque de nous à chaque fois que l'on pose la question

Propreté et Environnement

1. Pouvez-vous nous dire quand la camionnette située sur le parking de la salle Dutilleul sera enlevée ?

Concernant cette camionnette, la procédure est en cours et le propriétaire a été identifié - l'affaire est donc dans les mains de la police. Un courrier recommandé a été fait

2. Serait-il possible d'améliorer l'entrée de la ville par la rue Jaurès en venant de Auby, en effet cela ne fait pas entretenu du tout et pas très accueillant ?

En effet, cela ne fait pas entretenu et tout cela n'est pas accueillant- Par cette question vous évoqué Jean Jaurès prolongé, Les mottes de terre ont été enlevé mais il faut finir le boulot

3. A l'entrée de la rue du ruisseau cela fait plusieurs mois qu'il y a des troncs de sapin entreposés pourriez-vous les faire enlever ?

Concernant la rue du ruisseau nous allons y regarder car j'avoue que j'ai découvert le nom de cette rue.

4. Pouvez-vous faire remplacer les panneaux de signalisations illisibles ? Lors du derniers CM vous aviez indiqué que vous aviez un rdv avec le département pour leur notifier, quelles sont les actions envisagées ? A quelles échéances ?

Le rdv avec le département a eu lieu fin septembre aujourd'hui aucun retour mais ce n'est pas tombé aux oubliettes

11. Devant la petite porte du cimetière, c'est régulièrement inondé quand il pleut obligeant les visiteurs à passer par le portail. Pouvez-vous faire quelque chose ?

Oui effectivement il y a une présence de flaques lors de fortes pluies - une solution est à l'étude avec les services techniques. En attendant, le grand portail est accessible mais ce sera fait prochainement.

9. Pouvez-vous nous expliquer les raisons pour lesquelles on laisse la société STB s'agrandir au détriment de notre territoire et sans vérification et contrôle de leurs activités – La preuve en images

On a eu un mail de STB, ne sachant pas comment ils ont eu la question.

Mais nous allons les réinterpeller

10. Lors de l'une des tontes au cimetière, un vase a été ébréché sur une tombe. La personne s'est rendue en Mairie pour y entendre une fin de non-recevoir ! La Mairie n'est-elle pas assurée ?? les administrés doivent pouvoir se faire rembourser ce genre d'incident. Que comptez-vous faire ?

Lors d'une tonte, un vase aurait été cassé – on n'est pas sûr que c'est lors de la tonte. C'est une situation particulière il n'a pas été prévu de faire quoi que ce soit car c'est une concession privée

Commerces

1. Concernant la fermeture du dernier distributeur de billet, quelles actions mène la mairie ? Au dernier CM vous parliez que vous étiez en train de travailler sur des alternatives avec la poste, qu'est-ce que cela donne ?

Je crois qu'il y a quelques instants Mme le Maire à répondu, malheureusement ont subi.

Travaux

1. Quand seront fait les travaux de la rue Mirabeau ? Cela devient très compliqué pour les véhicules.

Effectivement, j'ai rencontré des administrés de cette rue, une proposition d'écluse sera proposée à Mme le Maire, Car effectivement des gens roule assez vite. Comme je me suis engagé auprès des administrés nous ferons des choses simples et efficaces avec le budget de l'année prochaine.

2. Quid de la rue Zola, peut-on avoir un point sur l'« avancée » du projet ? Où en êtes-vous sur ce sujet ?

Travaux menés par la CACH, effectivement un peu de retard avec un contre temps avec SIA qui doit rétrocéder un bout de voirie (pb entre CAHC et SIA en bonne voie de concrétisation) C'est donc en cours

3. La revente des bouts de trottoirs des rues Jaurès et Lamendin n'a toujours pas été régularisée malgré que les travaux soient finis depuis plus de 2 ans. Est-il possible de faire un point avec les administrés concernés ?

Oui 2 cas surtout dans la rue Lamendin – on va revoir avec les riverains à ce sujet

4. Quid du projet de béguinage ? Où en est le projet ?

Projet non abandonné comme on peut l'entendre – L'expropriation est une procédure longue (jusque milieu d'année prochaine). Nous avons des esquisses et quelques éléments devront être modifiés.

5. Où en est le dossier de l'incendie de la mairie ? Que disent les assurances ? quelles sont les prochaines étapes ?

Effectivement, cela a été discuté en commission travaux, on sait le dialogue compliqué entre expert et assurances. Le dossier est transmis avec les devis qui semblent les plus raisonnables chiffrés à 160 000 € (immobiliers, parc informatique) en espérant qu'il compte la vétusté et que l'on aura le maximum de remboursement. L'expert doit programmer une visite après nettoyage pour statuer sur le montant d'indemnisation
On réfléchit aussi à un nouvel aménagement des bureaux de la mairie pour donner un renouveau et un rafraîchissement peinture et lumières - Vous serez bien évidemment informée

6. Sauf erreur, le marquage sur le parking de l'église n'est toujours pas fait contrairement à ce qui a été annoncé au dernier CM, soit environ 3 mois. Dans ce laps de temps, cette tâche n'a pas trouvé lieu dans le calendrier des agents ? Pouvez-vous donner une date d'achèvement et vous y tenir ?

Effectivement, c'est vrai que c'est pas fait - Mea-culpa bcp de choses à gérer avec le Service Technique on mène de front toutes les urgences avec peu de personnels. C'est dans nos calendriers on va les mener. Aux beaux jours, une grosse campagne de marquage donc ce n'est pas aux oubliettes non plus, il faut trouver le bon créneau et avoir les agents disponible pour le faire.

7. Serait-il possible que des réparations durables soient faites au niveau de la rue Jaurès prolongée, reboucher avec des cailloux ne peut pas être une solution durable et pérenne.

Effectivement il y a des trous on rebouche, on cherche à trouver des solutions ...c'est une rue qui a vécu mais nous n'avons pas de budget pour la refaire donc on fait avec les moyens du bord.

8. Pouvez-vous nous dire quand la descente de la gouttière de la salle Dutilleul sera-t-elle réparée ? Quelle image cela donne aux visiteurs lors des événements dans notre commune ...

Oui j'en ai parlé récemment avec un administré oui c'est une chose qu'il faut faire - des devis sont en cours pour le début d'année prochaine pour la remettre en état.

9. Le panneau indicateur à l'entrée de la rue Mirabeau est par terre, peut-il être remis et nettoyé car illisible ?

Comme on déjà pu vous dire, cela appartient au département cela fait partie du signalement fait au service du département – Maintenant à voir si on le fait faire avec le ST.

10. Dans le cadre des changements de candélabre rue Corneille, un lampadaire a été oublié, quand sera-t-il remplacé ?

Effectivement la société a été interpellé pour ce point

11. Où en sont les travaux de restauration de la boucle des 3 cavaliers par la CAHC ? suite au chemin inondé et affaissé, les interdictions d'accès en divers endroits aux piétons et cyclistes étant toujours en vigueur ?

Effectivement la CACH a été interpellé, ils sont au courant du problème et on étudie les solutions et ils ont mis en place un itinéraire bis

Vie Associative, Fêtes et Cérémonies

1. En ce qui concerne la patinoire, y a-t-il des créneaux prévus pour les scolaires ? Vous est-il possible de prévenir les directeurs d'écoles assez tôt pour qu'ils puissent s'organiser et prévenir à minima les parents pour une gestion optimale.

Malheureusement non elle n'ouvrira que pour le village de Noël

Mais la municipalité offre un ticket à chaque enfant pour venir pdt le village de Noël

2. Lorsque la salle Dutilleul est prise par la mairie pour des événements, cela empêche des cours de judo du vendredi soir d'avoir lieu. Pouvez-vous trouver des solutions de replis pour ne pas impacter les jeunes évinois de ce plaisir sportif ?

Sachez que la question est en cours de discussion avec l'association et le président

Autres

1. Quand les illuminations seront mises en route à Evin ?

Début de semaine prochaine

Mieux vivre en Ville

1. De nombreux riverains nous font part de la présence de nombreux chats errants dans la ville, notamment rue Sadi-Carnot.

Vous n'êtes pas sans ignorer que depuis le 1er janvier 2015, les chats « errants » doivent être stérilisés et identifiés puis relâchés sur les lieux où ils ont été capturés. Les textes stipulent en effet que : « Les chats non identifiés, sans propriétaire ou sans détenteur, vivant en groupe, dans des lieux publics, sur un territoire d'une commune, ne peuvent être capturés qu'à la demande du Maire de cette commune. Des conventions de participations existent.

Les personnes concernées sont déjà rentrées en contact avec la Mairie mais n'ont obtenu, comme toujours, comme tout le reste, aucune réponse de votre part.

Que comptez-vous faire ?

Des réponses sont apportées aux administrés et retransmis aux associations de la commune

2. Dans un courrier qui concerne le réseau « Air Liquide » en date du 23 octobre 2024 (bon pas de date sur le courrier...) vous expliquez au riverains de la résidence proche du contournement, que les plantations avec des racines de plus de 40 cm sont interdites alors que la commune y a planté des pommiers.... N'y a-t-il pas là un paradoxe ? De plus, le réseau Air Liquide est présent bien avant la création de ce lotissement. Donc les riverains n'étaient pas au courant, mais la commune sait très les recommandations en matière de plantation. Pourquoi y avoir planté ces essences ?

Celle-ci nullement contradictoire avec les plantations existantes faite en concertation